

## Paga contribuyente pasivo de Pemex: calificadora S&P

Agencia Reforma | Lunes 28 Julio 2014 | 21:52 hrs

*Distrito Federal*— Víctor Manuel Herrera, director de Standard & Poor's México, opinó que el pasivo laboral de Pemex ya existe y se tiene que pagar, pero independientemente de quien absorba la deuda, el contribuyente será quien pague.

“Ya estamos pagando esto de alguna manera a través de los recursos que deja de pasarle Pemex al Gobierno federal, es sólo darle cierta formalidad”.

“Estos pasivos alguien los tiene que pagar, ya sea una empresa paraestatal o ya sea el Gobierno federal, tienen que salir de algún lado y lamentablemente el contribuyente es el que sale pagando estos pasivos sea quien sea el que los adeude”.

El directivo señaló que la propuesta de que sea el Gobierno federal quien absorba el pasivo es para darle a los trabajadores más seguridad.

“El pasivo ya está, ya se generó y está en manos de las empresas públicas, entonces se tiene que pagar de alguna manera y si las cosas siguen como están entonces tendría que salir del presupuesto de Pemex y de CFE, y el remanente se tendría que pagar en base a transferencias al Gobierno federal.